



# Polsek Cisaga Polres Ciamis Datangi TKP Tanah Longsor dan Pohon Tumbang Menimpa Pengendara Motor

Ciamis - [CIAMIS.JMN.OR.ID](http://CIAMIS.JMN.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 14:08



CIAMIS ~ Personel Polsek Ciasga Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam tanah longsor di wilayah Desa Bangunharja. Bencana alam tanah longsor ini tepatnya terjadi di Dusun Kertaharja Rt 01 Rw 19, Desa Bangunharja Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin, 23 Desember 2024, malam.

Tampak sejumlah anggota bergerak mendatangi TKP setelah mendapatkan informasi dari masyarakat. Personel yang hadir mendatangi TKP membantu evakuasi dan pengamanan sekitar lokasi.

Kehadirannya juga turut bersama Kepala Desa Bangunharja dan perangkat desa. Serta tampak terlihat sejumlah petugas Tagana, BPBD dan masyarakat hadir di TKP melakukan evakuasi lantaran bencana alam tanah longsor dan pohon tumbang ini menimpa kendaraan bermotor roda dua.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga Iptu Aceng Narayana mengatakan, mendapat informasi bahwa telah terjadi tanah longsor, personel diterjunkan untuk mengecek lokasi. Anggota hadir untuk melihat dan membantu bersama warga membersihkan material tanah longsor.

Kapolsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, Bencana alam ini terjadi akibat intensitas hujan yang tinggi terjadi dari sore hingga malam, sehingga sekitar pukul 19.00 WIB terjadi tanah longsor diikuti tumbangnya pohon aren. Akibatnya material longsor tanah dan pohon tumbang, mengakibatkan pengguna jalan beserta kendaraannya tertimpa batang pohon aren yang tumbang.

"Proses evakuasi material longsor dan material longsor berjalan lancar. Pengendara motor hanya mengalami luka ringan dan sudah ditangani. Untuk kerugian, korban dalam hal ini penhendara motor mengalami kerugian materiil sebesar Rp. 5 juta karena motor yang rusak tertimpa pohon aren yang ikut tumbang saat terjadi bencana tanah longsor. Kami minta warga untuk selalu waspada terhadap bahaya bencana alam ditengah situasi cuaca yang diprediksi mulai memasuki musim penghujan," kata Iptu Aceng Narayana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.